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  Наши встречи с Божественной Попечительницей  Дорогие друзья! Наши регулярные встречи – ченнелинги 2015 года  с БожественнойПопечительницей,  проходившие по интернету, получили неожиданное и превосходноепродолжение в начале 2016 года. Начну по порядку.  Весь 2015 год мы регулярно встречались с Представительницей Святого Духа нашейЛокальной Вселенной – Божественной Попечительницей. Такое необычное Имя еёпришло из «Книги Урантии». Она является Святым Духом нашей Локальной Вселенной.В соавторстве с Создателем и Вседержителем Локальной Вселенной МихаиломБожественная Попечительница на заре рождения нашей Вселенной создавала все души– Архангелов, ангелов и множество других живых существ, наполнив собой нашуВселенную.  Когда мы говорим о Божественном Отце и Божественной Матери, то имеем в виду тех,кто породил нас как Суть, как Душу. Это Михаил и Божественная Попечительница.      Божественная Попечительница как Учитель пришла ко мне на рубеже 2015 года, когдамне вдруг захотелось перечитать все, что было связано с Ней в «Урантии». Затем, вконце 2015 года, когда я попыталась соединиться с хорошо знакомым и горячо любимымУчителем Михаилом, вместо Него предстала передо мной БожественнаяПопечительница, его «женская» половина, и сообщила, что Михаил переживаеттрансформационный процесс, вышел из Вселенной, совершив вознесение, и занялсяновыми задачами.   Замечу, что практически все мои Учителя, начиная с Вознесенных Владык и СанатаКумары, переживали такой процесс, когда они покидали нас и затем через некотороевремя (через год-два) появлялись обновленные, в более высоком вибрационном плане, вогненных телах. Не всегда мы это отслеживали, но процесс вознесения коснулся всехпродвинутых и развитых Сущностей.  Энергии Создателя Михаила действительно изменялись. Когда я нашла Его запределами нашей Вселенной и поговорила с Ним, то поняла, что Он сейчас не склонензаниматься Землей. В то же время, его энергии и посылы сохраняют множествоПредставителей Михаила на всех уровнях реальности, неся его знания ипредназначение. В частности, все ченнелеры в 2015 году по-прежнему получалиинформацию от Михаила.  Таким образом, вместо Михаила мы начали соединяться с чудесными, «снежными»,чистыми, любящими, тончайшими, кристаллическими энергиями БожественнойПопечительницы. Всем нам очень понравились энергии нашей Вселенной, какБожественная Попечительница себя называла.  Вот и 30 января 2016 года был запланирован очередной вебинар с БожественнойПопечительницей. Как всегда, я за час села на настройку - вступление. Чтобысоединиться с  Божественной Попечительницей, мнеприходится очень высоко подниматься по сознанию. С Михаилом было проще, у Негомного Представителей, и Он всегда рядом, только призови.  БожественнаяПопечительница всегда на Месте, и в «Урантии» было сказано, что Она никогда непокидает Столицу Локальной Вселенной, что, впрочем, можно понять: если вселеннаябудет куда-то уходить, нарушатся и все связи, и механика, и ритмика и пр.   И то, что произошло в этот день, и о чем мы узнали «из первых рук», определяет теперьдальнейшую судьбу всей нашей Локальной Вселенной. И не только нашей Вселенной.  Немного из вступления-ченнелинга  Дорогая Божественная Попечительница! Приветствую тебя и призываю!  Что хочешь ты?  Хотим побыть в твоих энергиях и вознести душу в райские кущи.  Запрос понятен, Я всегда готова с вами пообщаться.  Сегодня и всегда подключены вы к связи в моем Доме.  Всегда, когда хотите, можете присутствовать при Мне   и наполняться особой свежестью и чистотой энергий наших.  Почувствовала я энергии другие, и устремилась выше по сутратме.   Но там не вижу цели златоносной, тот бриллиант куда-то вдруг исчез.   Врата передо мной возникли. И спокойно   Стояла здесь у врат, пока они раскрылись   И пропустили мое тело внутрь. И вновь   Энергии похожи более на Солнце, пусть белое, огромное, не то!   Но где Божественная Попечительница?  Пошла искать, ведь скоро вебинар!  И в поисках я вышла за пределы   Той оболочки, что границей Вселенной нашей служит,  И устремилась вглубь. И там, где Центр,   где Есть ВСЕГДА Божественная Попечительница –   И здесь лишь  Пустота и Темнота.  Дыра!  Обращаюсь к Михаилу: Михаил, Учитель подскажи!  Михаил: Воссоединилась твоя Божественная Мать со Мной. Мы снова вместе.  Значит, вся Локальная Вселенная поднялась? Вознесла свои энергии и сознание?  Михаил: Да, дружочек, правильно сказала. Я прошел колоссальнуютрансформацию своих программ, энергий и права. Вознес себя и своюженственную часть в новые пределы. Сейчас снова будете со Мной говорить,отсюда мы с тобой еще не говорили.  Его глас несется, громыхает по просторам, эхом отдается везде, во всех пределах. ГласБожий так летит...  Ощущение величия, огромности, ликованья и торжественности. Непререкаемости имогущества.   Вглядываюсь в происходящее. Впечатление, что идет коронование, столько ангелов и Архангелов, и других Существ здесь присутствует. Они светлым кольцом окрыляют всепроисходящее. Все взоры направлены в Центр. Охватывает чувство, что тыприсутствуешь в таком месте, где свершается что-то эпохальное, единичное,неповторимое.  В центре невозможно что-то усмотреть из-за неосуществимостивосприятия, но ощущения потрясающие.  Вот завершается процесс преображения, и может быть, слияния. И Коронование –Посвящение продолжается тем, что  каждый из присутствующих идет наблагословение. И я припала и была пригрета (или пронзена?) энергией высочайшейдлани.  Это уже не Михаил. Огромное, невыразимо совершенное Существо имеет уже совсемдругие энергии и назначение.    Мы присутствуем на Короновании Нового Михаила  Вся группа (6 человек) поднимается при помощи ангелов в то место, где идетЦеремония. Обращаем внимание, какие необычные ощущения появляются в сердце. Затем мы подходим к Престолу за благословением. Мне говорят, что это ВысочайшееБлагословение, какое на сегодняшний день может получить человек. Конечно, оноскажется на нашей дальнейшей судьбе, не знаю, как на Земле, но за пределами Землиточно. Уже одно то, что мы присутствуем на такой Царственной Церемонии, даст намочень много в дальнейшем.  При Благословении мы просим о важных для нас вещах.  Божественная Попечительница растворилась в этих огромных энергиях, слилась с этойогромной Сущностью, которую мы можем называть только Новым Михаилом, ибо ИмяЕго невозможно перевести.   Наконец, все гости расходятся, центрируются по своим вибрациям, задачам,предназначениям в сообщества - кластеры.   В человеческом кластере присутствует не больше десятка людей, и мы входим в ихчисло, соединяемся с ними. (Мысли: как будто положен пир или концерт после такойЭпохальной Церемонии? Но о них нет и речи).  Во всех кластерах-группах идет наполнение новыми задачами – энергиями. Мыпринимаем то, что соответствует нашему теперешнему положению. И здесь не наградыраздают, а новый потенциал, связанный с возможностями, обязанностями,ответственностями и новыми интересами. Без интереса на этом уровне вообще никто неработает. Когда у нас появляются новые возможности и потенциал, появляются новыеСилы, которыми мы можем распоряжаться, и возникают новые вероятности длятворения.  На нашем земном уровне развития пока невозможно это понять, но, поскольку мымногомерны и присутствуем здесь на уровне души, для души это очень интересно.    Заякориваем в свои аспекты Энергии Нового Михаила  Вижу, как наша группа опустила отсюда на Землю в свои маленькие ментальныеаспекты лучи, и мы заякорили планету в Месте Присутствия Высочайшего Творца. Нашилучи держат планету, как в сети. Мы закрепили здесь Землю, и связь планеты с нашимновым Творцом установилась.  Наша задача – укрепить эту связь, сделать так, чтобы Земля всегда была в лучах НовогоМихаила. Нам важно донести эти энергии до Земли, чтобы планета была подвоздействием этих лучей, чтобы они шли через нас.  Никто еще не написал об этомвеликом событии на Земле.  Смотрите, в какое интересное время мы с вами присутствуем на Земле! И мы соединяемсамые высшие точки сознания Вселенной с человечеством, наш потенциал с огромнымпотенциалом Владык Вселенной.   Звездные Семьи стремятся к Единству. Михаил уже стал Единством. Наша задача свами – транслировать эти энергии на Землю - энергии Единства, соединения иединения.   Новое Имя Михаила  Имя Его Здесь совсем другое, ибо наш Владыка Локальной Вселенной Михаил иБожественная Попечительница находились гораздо ниже по вибрациям, повозможностям, по предназначению и по потенциалу.  Задумались о его новом Имени. Величайшие, потрясающие энергии открылись... Невкладывается его Имя в буквы и звуки.  Все Учителя, которых мы знаем, со всех мест вселенной сейчас плотным кольцом стоятвокруг места Посвящения. Мы можем найти здесь абсолютно всех! И у всех Учителейчувство восхищения, восторга, осознания неповторимости момента!  Новая вселенная раскрывается  Я прошу Великую Богиню рассказать нам о том, что произошло.  Великая Богиня: Вселенная раскрылась... Она  показывает символ – летящуюптицу.   Это не голубь, не Святой Дух. Это Орел, огромная мощная птица, и она словно  сиделадо этого момента, а сейчас полетела. Символ освобождения и принятия новых вибраций– ты сидел на камне, а сейчас летишь в воздухе. Символ свободы и радости полета.Голубь превратился в орла...  
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  Ощущение, как будто бы всё, что было старым, разрушено, и на руинах уже воздвиглиновое, грандиозное, невиданное.   Трансформация Создателя Михаила  Божественная Попечительница – наша Вселенная. Михаил – Создатель этой Вселенной.Это Божественные Отец и Мать для наших душ. Наш любимый Михаил сам прошелгигантскую трансформацию, и присоединил Локальную Вселенную – БожественнуюПопечительницу, к Себе. Он стал Владыкой нового уровня. Михаил вышел из вселенной,потому что Он уже созрел как Личность, как Сущность, как Суть.      Новый Михаил: Я полностью обнулился и воссоздан был заново, как Феникс изпепла. И то новое, что Я Есть, во много раз грандиознее, совершеннее, чудеснее, исодержит в миллиарды раз больший потенциал, чем был до сих пор.    И это не только мое личное преображение, это преображение всех Михаилов (поУрантии их насчитывается около миллиона).Вся наша грандиозная Семья обнулилась, воссоединилась и возросла.  - И все Локальные Вселенные воссоединились?  Это глобальная Цельность.  - Мне хотелось бы узнать, как это скажется на нас, на Солнечной системе?  Все потенциалы, которые есть теперь во Мне, естественно, будут новой дотациейразвития Солнечной системы. (Показывает, как огромный вал, волна лучей приходитна Солнце). И это значит - больше энергии, большеразвития, изобилия каждому существу. Идет перепрограммирование всейВселенной. От Решетки к Решетке, от уровня к уровню идет волна кристаллизации.Она пока задействована на более высоких по вибрациям уровнях. На них этипотенциалы распределяются, и назначается уровень и смысл трансформации.Когда волна программирования достигнет Солнца, тогда и на Земле произойдетглобальный переворот. Программы в сыром виде пока находятся «наверху», гдевсе осмысливается и распределяется.  Адам Кадмон  Как мы говорили, на планете создана новая форма высокого сознания, выше вибрацииРешетки Христа, новая Личность – одного Большого Человека. Всё, что на Землеприсутствует в человечестве, объединяет Один Человек – Адам Кадмон. Это существосоздали Люди и Учителя, и оно есть коллективное Человечество.   Я хотела просмотреть его дальнейший опыт,– для чего такие планетарные существабыли созданы, но опыт еще не выстроен. Мне объясняют, что не на всех планетах естьтакие высокие Существа. Большая часть планет существует пока просто в Единстве.Наша планета является очень высокой по человеческому сознанию. На Землеприсутствуют разные уровни сознания люей. Вы знаете, что здесь заякореныархангельские энергии в физических телах. Конечно, не все люди в человеческих телах- Архангелы, есть более низкие сознания, которые не дошли до Высшего Ментала. Архангелы поднимают уровни сознания других людей, а те, в свою очередь, даютнизковибрационный опыт Архангелам. Мы – преобразователи-творцы планетарногосознания.   Мне кажется, что в Адаме Кадмоне, мы не стали брать ВЕСЬ опыт Земли. Мы его сильнофильтруем. Мы взяли только самое лучшее, самое значительное. Душа соединяет всё –и наши беды и страдания, и светлые качества любви. В Адаме мы создаем оченьвысоковибрационное существо, без страданий и низких качеств, без человеческойматериальности. Очень многое, что на Земле является «нормальным» состоянием, естьв душе, но отсутствует в Адаме. В нем чувствуется нацеленность, стремление кразвитию вверх, на сотворение чего-то более чудесного. Люди пытаются воплотитьздесь самые высокие идеалы, возможности и интересы, все человеческие знания,энергии и потенциалы, которые мы выработали к этому времени.    Один процент просветленных  Я показала Новому Михаилу Адама Кадмона.  Михаил: Это Существо еще не готово со Мной соединяться. Это только зародышсущества, схема, вам еще надо много с ним работать, наполнять его, чтобы оносмогло со Мной соединяться и работать как Единое Существо. Мне бы хотелось,чтобы в нем был хотя бы один процент человечества. Вот тогда оно будет для Менязначимым.  Нам понятно это требование. Один процент – это примерный процент просветленныхлюдей на Земле. И когда этот процент соединится с Адамом Кадмоном, тогда Михаилувидит его.  Один процент - это уровень сознания, а не вибрации. И это разные вещи. По вибрациямчеловек может быть просветленным существом, а по сознанию он – божий раб, в любойрелигии. И это не уровень творения, а пока уровень поклонения. А здесь нуженсвободный творческий человек.   Что вверху, то и внизу  Пришел Представитель Михаила, кто обычно разговаривает с ченнелерами, не тотсамый, с Кем мы беседовали, а его Представитель.    Я приветствую Тебя, Михаил, и слушаю тебя!  Не воспринимайте это поднятие Михаила, как катастрофу для Земли, потому чтонекоторые могут подумать, что Он ушел и никогда больше не придет. Все егопотенциалы и энергии Мы поддерживаем, все его функции Мы исполняем. Михаилкак присутствовал, так и присутствует на Земле. Не пугайтесь.  Просто появилась его более высокая ипостась. Так же, как на Земле появиласьчасть Адам Кадмон человечества, точно так же в Локальной Вселенной быласоздана более высокая часть. Что вверху, то и внизу.    Это не значит, что что-то разрушилось и никогда не придет. Это значит, что созданновый потенциал Локальной Вселенной, более высокий. Это естественно для всехмест обитания душ, и для них это замечательный новый потенциал дальнейшегоразвития. Много новых энергий, новых задач и интересов. Для всех существразвитие строится на интересе.   Я вспомнила, что Михаил, когда ушел из Вселенной, занимался  вкупе с другими емуподобными развитием новых интересов для Вселенных.  Эти интересы сейчас привнесены в нашу Локальную Вселенную, в частности, и этобудет новый виток развития для всех составляющих частей – систем и миров.  Что касается процесса вознесения душ, то открылось множество путей ивозможностей для развития душ. Расширилась карта возможностей. Появилисьдругие профессии и другие потенциалы для душ. Представьте, что на планете нананоуровне исследований появились сотни и тысячи специальностей, т.е., идетуглубление и развитие потенциала, и более глубокое проникновение в суть, взнание, в законы.  На ту ступень, на которую поднялся Михаил, развилось и все человечество, ведь увас была связь с Ним, Человек восходил до Него, как Сущность в  человеческомпотенциале.   Теперь же Человек повысил свой потенциал, свою многомерность еще на однуступень, потому что вы слиты с Тем, Кто сотворил ваши души. Фактически, Михаилза счет Себя поднял и Вселенную, и всех, кто в этой Вселенной. И углубилВселенную еще на один план, т.е. расширил во все стороны – в свет и во тьму.  Вам трудно оценить сейчас то, что сделал ваш Создатель, вы не знаете всехсложностей и возможностей. Но мы можем сказать, что это грандиозный шаг нетолько для вашей Локальной Вселенной, но и для всех Локальных Вселенных. И то,что вы присутствуете и понимаете, что происходит, является для вас... чем-тофантастическим. Я могу, например, сравнить это с открытиями Теслы.  Конечно, для нас Тесла является примером гениальности и высшим непревзойденнымсуществом, который создал то, что никто не может. Видимо, мы с вами сделали такой жешаг по осознанию того, что произошло сейчас на том уровне.  Я поздравляю вас с этим. Все будет дальше разъяснено, потому что сейчас что-тодобавить трудно. Это грандиозное событие только что состоялось, фактически, наваших глазах.  Заполнение нашей многомерности энергиями Новой Вселенной   Это была информационная часть.  Сейчас будет энергетическая часть. Вы будетепринимать те энергии, которые вы на сегодня способны заякорить и послать помногомерности на Землю.  Мы просим, чтобы тот потенциал, который мы способны принять, был нами принят.  Пошли огненные энергии. Мы можем себя представить как цепочку Высших Я. Илиможем представить себя как Единую Суть, в глубине которой есть планета Земля, и таместь человечек с вашим именем.   Вы наполняетесь этим потенциалом как Сущность, душа, ментальный и астральныйчеловек, и, наконец, физический и нижнеастральный.  Энергии очень напоминают легкое золото, как частички нанозолота. Мы вдыхаем во всетела эту энергию, наполняемся ей. Она изменяется от уровня к уровню,трансформируется. Потенциал, количество, напряженность, светимость ослабляютсяпостепенно по мере опускания вибраций.  Берем столько, сколько нам хочется, сколько нужно, не больше.  Эти энергии идут нам и для закрепления их в наших нижних я, и в центре планеты. Этасвязь сейчас укрепляется. Мы осознанно выстраиваем её.   Ещё распространяем эту энергию на каждом вибрационном уровне по горизонтали.     Я сейчас обратила внимание на количество любви в этой энергии. Она не превалирует, аочень гармонично встраивается в  другие  критерии – светимость, красота, истина. Длянас любовь – что-то расхолаживающее нас, расслабляющее, умиротворяющее,гармонизирующее, а эта энергия очень активная. Здесь нет такого глубокогоумиротворения, энергии рабочие, жизненные, устремленные. Но можно сказать, что ониустремлены во имя любви. Всё, что я творю, на что нацелены мои мысли – это всё во имялюбви.   Мы просим настроить все наши органы и системы для полного здоровья и спокойногоблагополучия, для радостного существования внутри себя. И пусть наша внутренняярадость и любовь видится нам во всех зеркалах, отражается во всех глазах людей,  иусиливает наше счастье.  Да будет так!  И оно стало!
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